

L'évolution du rôle de la femme au sein du foyer- Transcription

Les rôles masculins et féminins au sein de la famille française ont beaucoup changé au fil des décennies. Aujourd'hui, je vais vous parler du rôle de la femme et de son évolution.

Avant la Première Guerre Mondiale, les enfants n'étaient que très peu scolarisés. Mais lorsqu'ils l'étaient, il existait une grande différence dans le type d'enseignement que les filles et les garçons recevaient. Les filles faisaient l'école dite « ménagère », c'est à dire qu'on leur enseignait à devenir de bonnes maîtresses de maison, de bonnes épouses et de bonnes mères.

Les jeunes-femmes étaient mariées très tôt et leur rôle était de s'occuper de leur maison, de leur mari et de leurs enfants. Les familles étaient des familles traditionnelles nombreuses, puisque la contraception n'existait pas et que l'avortement était illégal.

La femme était dépendante de son mari financièrement puisqu'elle ne travaillait pas. C'était le père de famille qui avait pour mission de rapporter un salaire. Il possédait toute l'autorité et prenait toutes les décisions. Il était rare que les épouses aient des loisirs, car ils étaient considérés comme une perte de temps pour les femmes qui devaient prioritairement s'occuper de leur foyer.

Pendant la Première et la Seconde Guerre Mondiale, les hommes étant au front, ce sont les femmes qui ont dû prendre le relais. Par exemple, elles travaillaient dans les usines d'armement et dans l'industrie du transport; des secteurs qui n'étaient réservés qu'aux hommes auparavant.

Quand la Deuxième Guerre Mondiale s'est terminée, la société a eu besoin de toute la main d'œuvre disponible et certaines femmes ont continué à travailler avec l'accord de leur mari. Cependant, jusqu'en 1942, elles ne pouvaient toujours pas avoir de compte en banque et l'argent qu'elles recevaient ne leur appartenait pas.

C'est en 1965 qu'elles ont enfin pu exercer une activité professionnelle sans avoir à demander le consentement de leur époux. Ainsi, avec le développement de l'activité féminine, c'est la structure même de la famille qui a été transformée. On est passé d'une famille de type patriarcal, où seul le chef de famille travaillait, à une famille où les deux membres du couple étaient actifs. Même si la femme ne travaillait toujours pas autant que son mari, ces années ont marqué le début d'une véritable émancipation. Deux ans plus tard, quand la contraception a été légalisée, les couples avaient plus de contrôle sur leur décision d'avoir un enfant ou non, permettant aux femmes un meilleur équilibre entre la vie active et la vie familiale. On remarque alors clairement une diminution du nombre d'enfants dans les foyers et une augmentation de l'activité professionnelle de la femme. Cela a aussi

fait évoluer le rôle de l'homme au sein du foyer. Le partage des tâches ménagères à la maison a commencé à s'équilibrer et les pères se sont plus impliqués dans l'éducation de leurs enfants.

Les années 70 et 80 ont correspondu à une réelle transition dans les modes de vie et de travail sur le plan législatif. Premièrement, la loi Veil a légalisé l'avortement en France. En plus, l'autorité paternelle s'est transformée en autorité parentale, donnant aux femmes les mêmes droits et devoirs que leur mari sur leurs enfants. Enfin, une loi sur l'égalité professionnelle entre les hommes et les femmes a été promulguée, puis elle a été renforcée par une seconde loi quelques années plus tard, interdisant la discrimination envers les femmes au travail.

Dès lors, les membres du couple ont eu plus d'autonomie et les divorces se sont multipliés. Cela a donné place à de nouveaux types de familles, tels que les familles monoparentales et recomposées.

Et voilà, maintenant, vous en savez un peu plus sur l'évolution du rôle de la femme au sein de la famille!

Translation :

The roles of men and women within the French family have changed a lot over the decades. Today I am going to talk to you about the role of women and its evolution.

Before World War I, children were receiving very little education. But when they were, there was a big difference in the type of education girls and boys received. The girls attended the so-called "housewife" school, meaning that they were taught to become good housewives, good wives and good mothers.

Young women were married at an early age and their role was to take care of their homes, husbands and children. The families were large traditional families, since contraception did not exist and abortion was illegal.

The wife was financially dependent on her husband since she was not working. It was the father who was responsible for bringing in a salary. He had the sole authority and made all the decisions. It was rare for women to have hobbies, as it was seen as a waste of time for women who had to take care of their homes first.

During the First and Second World Wars, the men being at the front, it was the women who had to take over. For example, they worked in arms factories and in the transport industry; areas that were previously reserved only for men.

When World War II ended, the society needed all of the labor available, and some women continued to work with their husbands' consent. However, until 1942, they still could not have a bank account and the money they received did not belong to them.

It was in 1965 that they were finally able to exercise a professional activity without having to seek the consent of their husbands. Thus, with the development of female activity, it is the very structure of the family that has been transformed. We went from a patriarchal family, where only the head of the family worked, to a family where both members of the couple were active. Although the wife still did not work as much as her husband, those years marked the beginning of true emancipation. Two years later, when contraception was legalised, couples had more control over their decision to have a child or not, allowing women a better balance between work and family life. We can clearly see a decrease in the number of children in the households and an increase in the professional activity of women. It has also changed the role of men in the household. Sharing chores at home began to become more balanced and fathers became more involved in the education of their children.

The 70s and 80s corresponded to a real transition in the home life and work life on a legislative level. First, the Veil law legalised abortion in France. In addition, paternal authority changed into parental authority, giving women the same rights and duties as their husbands over their children. Finally, a law on professional equality between men and women was promulgated, then it was reinforced by a second law a few years later, prohibiting discrimination against women at work.

As a result, the couple had more autonomy and divorces increased. This gave way to new types of families, such as single-parent families and blended families.

And there you have it, now you know a bit more about the changing role of women within the family!